



“En Coahuila ni a la izquierda ni a la derecha, vamos para adelante”

PROTESTA como gobernador Manolo Jiménez; busca hacer equipo con el Presidente e instituciones federales; lo arropan liderazgos del Frente. **pág. 9**



Foto Especial

MANOLO Jiménez, ayer al rendir protesta.

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

Al encabezar la toma de protesta como nuevo gobernador de Coahuila, el priista Manolo Jiménez señaló que han quedado atrás las campañas y pugnas partidistas, y que ahora el fin es hacer equipo con el Presidente de la República.

“Estoy convencido que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y por ende lograr mejores resultados”, dijo ante el Congreso de Coahuila.

Manolo Jiménez agregó que trabajará además de la mano de los 38 alcaldes y alcaldesas para fortalecer los municipios y la calidad de vida de las familias, teniendo como prioridad su seguridad.

Más tarde, el nuevo gobernador se trasladó al Auditorio Parque Las Maravillas, en donde, ante casi 15 mil personas realizó una protesta ciudadana y refrendó su compromiso de mantener cercanía y unidad con todos los sectores.

Ahí, prometió construir el gobierno “más ciudadano” de la historia en la entidad, para lo cual tomó protesta a más de una treintena de personas que lo acompañaron en representación de los pueblos originarios, deportistas, profesionistas y más, para hacer “equipo”.

Manolo Jiménez enfatizó que su gestión tendrá como propósito mantenerse cerca de la ciudadanía y de las instituciones, por lo que hizo un llamado a la unidad.

“La campaña quedó atrás y con ello las pugnas partidistas. El camino por el que queremos llevar al estado es el camino de la unidad aquí el rumbo es para adelante,

Rinde protesta como gobernador

En Coahuila vamos para adelante: Manolo Jiménez

LLAMA a trabajar en unidad con Federación; encabezará el gobierno “más ciudadano” de la historia, dice: anuncia entrega de apoyos en primeros 100 días



EL GOBERNADOR Manolo Jiménez, ayer, ante casi 15 mil personas.

aquí no vamos ni para la izquierda ni para la derecha, aquí vamos para adelante y Coahuila es y será siempre el punto de encuentro de todas y todos los que amamos a esta bendita tierra.

“De igual manera, queremos hacer equipo con el Presidente de México y con todas las instituciones municipales, estatales y federales para sumarle a Coahuila”, exclamó.

57%
De votos emitidos con los que Manolo Jiménez ganó la gubernatura

Al destacar los índices de seguridad en el estado y los cuales prometió sostener y mejorar, agradeció el apoyo que Coahuila ha recibido del Ejército, la Guardia Nacional, la Marina Armada de México, la Fiscalía del estado y de la República, así como a las corporaciones locales.

“Les pido que sigamos trabajando coordinados para mantener a Coahuila seguro y en orden. Que quede muy claro,

que aquellos delincuentes que quieren ingresar a nuestro estado para hacerles daño a nuestras familias les caerá todo el peso de la ley, aquí se seguirán topando con pared con nosotros”, aseveró.

En su mensaje recalcó que durante los primeros cien días de su gobierno emprenderá diversos proyectos como entregar más de 150 patrullas y vehículos tácticos, arreglar vialidades, entregar apoyos sociales a la población y empezar a hacer de Coahuila el mejor estado para vivir hacia 2029.

“Llegar a la gubernatura de Coahuila es el honor más grande de mi vida, que sin duda representa una gran responsabilidad para la cual nos hemos preparado con un proyecto y un gran equipo, con juventud y experiencia, que nos ayude a sacar adelante los compromisos que hicimos en campaña, así como los retos y adversidades que se vayan presentando en el camino”, dijo.

Al evento lo acompañaron múltiples liderazgos de la alianza entre el PAN, PRI y PRD que abanderó para esta elección, entre ellos la precandidata presidencial Xóchitl Gálvez, y los dirigentes de estos partidos, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano.